

UN AÑO SIN MARTICA



◆ **ADRIANA SOLÍS Y ALEJANDRO MÉNDEZ**

adrisolis@lateja.co.cr

No hay día en que doña Guiselle Monge no le pida a Dios que le ayude a aliviar el dolor que siente por la muerte de su querida hijita Martica, de 10 años.

Mañana se cumple un año de que la pequeña fue encontrada sin vida entre unos matorrales, en Pilar de Cajón de Pérez Zeledón.

La chiquita desapareció el primer lunes de las vacaciones escolares de medio periodo del año anterior, después de despedirse a las 8 de la mañana de su mamá para ir a pasear donde una tía.

Martica nunca había caminado sola los mil metros de cañal que hay entre su casa y la carretera Interamericana sur para agarrar el bus que la llevaría hasta donde su tía. Esos cañales se convirtieron en su tumba y aún hoy conservan los secretos de su asesinato.

Ya pasó un año y ni sus papás ni la Policía o la Fiscalía saben quién mató a Martica, algo que no deja vivir en paz a los vecinos de la comunidad. Ellos quieren respuestas.

Doña Guiselle asegura que vive un calvario por no saber quién le dio muerte a su hija.

“El viernes fui a los Tribunales a preguntar qué había pasado con el caso, pero me dijeron que aún está en investigación, incluso de aquí se llevaron a mucha gente a hacerle los exámenes pero no han dado con nadie”, explicó doña Guiselle.

Ella asegura que las posibilidades de encontrar al culpable prácticamente no existen, ya que ella y su marido, Leonardo Borbón (padrastro de la niña), creen que fue una venganza de personas que ya no están en el país.

“Creemos que fueron unas personas de aquí que le dijeron a mi marido que se iban a vengar de él, lo que pasa es que ellos se fueron después de que pasó todo esto para Estados Unidos y nunca les hicieron los exámenes”, comentó.

Nadade nada. El Ministerio Público de Pérez Zeledón aún no tiene prueba de quién cometió el crimen.

Lo único con lo que cuentan es



El camino por donde Martica iba el día que le quitaron la vida. ALEJANDRO MÉNDEZ GN

con algunos pelos de quién podría ser el asesino, dijo Edgar Ramírez, fiscal adjunto de P.Z.

“El caso sigue abierto, lo que pasa es que se nos ha hecho difícil ya que el cuerpo cuando lo encontramos lo habían lavado, parece que en una quebrada que estaba cerca, además no tenemos testigos presenciales ya que es un lugar lleno de cañales y muy apartado”, explicó Ramírez.

Según el fiscal, ya casi se han descartado todos los sospechosos.

“Se le han hecho pruebas a siete personas y ya se descartaron, solo nos quedan dos de los cuales tendríamos las pruebas como en agosto”, afirmó el funcionario.

La familia de la niña tendrá que esperar a que el ADN de uno de estos sospechosos coincida con el del pelo encontrado en el cuerpo de la menor; de lo contrario nunca podrían saber quién es el asesino de Martica.

■ CREO QUE...



URBINA RETANA
VECINA

“Tengo toda una vida de vivir aquí y nunca había pasado nada así, nos quitó la paz ya que esa persona aún anda libre”.



BLANCA FALLAS
VECINA

“La ley ha trabajado muy lento y uno siempre piensa que el que lo hizo anda por ahí en la calle como si nada”.

ALEJANDRO MÉNDEZ GN

Doña Guiselle, mamá de Martica, sufre mucho por la muerte de su chiquita. A. MÉNDEZ GN